

## SPYFLY AND THE DEAF DUDES (SFDD) PRESSETEXT

Wenige Wochen vor dem 1. Corona Lockdown im März 2020 gründet der Frankfurter Gitarrist Fred Hauschild die neue Pure Hard Rock'n'Roll „alte Säcke“ Veteranen Kapelle SPYFLY AND THE DEAF DUDES (SFDD). Mit an Bord sind Peter Fresenius aus Kassel am Schlagzeug, Gejor DM aus Cali Kolumbien am Bass und Manfred Lang aus Koblenz am Gesang. Die Band beginnt sofort eigenes Song Material zu schreiben und zu komponieren. Ab Ende Mai 2020 beginnen dann auch endlich die gemeinsamen Proben welche im Juli / August 20 dann zu zur Veröffentlichung von ersten MP3 Demos und dem 1. Videoclip des Songs „Direction Down“ führen.

Die Live Premiere findet am 28. Januar 2021 als Live Stream Konzert im legendären Frankfurter BETT Musik Club mit Zuschauern aus Kolumbien, Brasilien, den U.S.A. und diversen Europäischen Staaten statt und erhält begeisterte Resonanzen. Im Frühjahr 21 ist die Band bei diversen lokalen Indie Radio Stationen in Stuttgart sowie dem Rhein-Main-Gebiet zu Gast und beteiligt sich mit Videos an Online Festivals in Cordoba Argentinien und beim „Gegen die Stille“ Festival mit über 30 Bands in Düsseldorf. Das Indie Rock TV Magazin Blatt Turbo TV interviewt die Band im Proberaum. Über den Spät Sommer 21 spielen SFDD erste Live Konzerte vor Publikum u.a. auf dem Orscheler Sommer und in der Schanz in Mühlheim. Ausserdem headlinen Spyfly & The Deaf Dudes die 5. Newcomer TV Nacht die als Online Live Stream Konzert für den Offenen Kanal OF (MOK) und Rhein-Main-TV aufgezeichnet wird. Die Veröffentlichung des 1. Studioalbums, an dem SFDD seit Ende April 21 arbeiten, ist für das Frühjahr 2022 anvisiert. Die Band ist ständig auf der Suche nach weiteren Live Konzert Slots um ihr bis zu 70 minütiges Live Feuerwerk einem breiteren Publikum zu präsentieren. Interessierte Veranstalter finden alle benötigten Infos unter [www.backstagepro.de/sfdd-ffm](http://www.backstagepro.de/sfdd-ffm)

